



## ‘No hay necesidad de tantas calificadoras’, justifica Pemex rompimiento con Fitch Ratings

De acuerdo con el director de Pemex, la empresa productiva del Estado se ahorrará 350 mil dólares por no continuar con el contrato con la calificadora internacional

### Noemí Gutiérrez

Octavio Romero Oropeza, director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), afirmó que al no renovar el contrato con la calificadora Fitch Ratings se tendrá un ahorro de 7 millones de pesos.

En la conferencia de prensa matutina y ante el presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo que la normatividad establece que se puede trabajar con dos calificadoras y Pemex “heredó” cuatro. “Algo es algo”, dijo el titular del Ejecutivo Federal.

Romero Oropeza señaló que se trabajará con tres calificadoras, Standard and Poor’s (S&P), Moody’s y HR Ratings.

Este martes, Pemex informó que ya no contratará con los servicios de la firma de calificación de deuda Fitch Ratings.

**Por norma se debe trabajar con al menos dos calificadoras, nosotros heredamos cuatro, y ahora se acaba de vencer el contrato que se tenía con Fitch (Ratings), y ya no lo renovamos, vamos a trabajar con tres, con Standard and Poor’s (S&P), con Moody’s y con HR Ratings, estamos dentro de la legalidad, simplemente se agotó el contrato, ya no hay necesidad porque por norma podemos trabajar con dos, pero vamos a quedarnos con tres, en esos términos.**

**Octavio Oropeza**

**Director de Pemex**

-¿Cuánto te ahorras?, le preguntó López Obrador.

-350 mil dólares por cada una de ellas, dijo.

-¿Fue por motivos de austeridad?, le cuestionó una reportera

-Pues sí, no hay necesidad de tener tantas, con dos era suficiente, dijo Romero Oropeza.

Luego, el primer mandatario le pidió hacer el cálculo del ahorro en pesos mexicanos. “Son 7 millones de pesos más o menos”, dijo el titular de Pemex. “Algo es algo”, respondió el presidente López Obrador.